

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur ke hadirat Allah SWT, Pencipta, Pemelihara dan Pemberi rezeki kepada seluruh makhluk karena berkat rahmat dan hidayah-Nya dan Rasulullah Muhammad SAW, keluarga dan para sahabat sebagai tauladan dalam setiap aktivitas manusia, hal ini menjadi pedoman dalam menjalankan amanah sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Student Teams Achievement Divisions* (STAD) Disertai Media Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Listrik Dinamis Di Kelas X SMA Negeri 14 Medan T.P. 2012/2013" dalam rangka memenuhi kewajiban penulis sebagai salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Universitas Negeri Medan.

Dengan selesainya skripsi ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Betty M. Turnip, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan nasehat kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Derlina, M.Si selaku dosen penguji 1, Bapak Drs. Rahmatsyah, M.Si selaku dosen penguji 2, Bapak Drs. Abd. Hakim.S, M.Si selaku dosen penguji 3 yang telah memberikan masukan agar skripsi ini menjadi lebih baik, dan kepada Bapak Dr. Ridwan A. Sani, M.Si selaku dosen penasehat akademik yang telah membimbing penulis selama menjalankan perkuliahan. Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Gubooan, M.Pd selaku kepala sekolah SMA Negeri 14 Medan, Bapak Drs. H.A. Tampubolon, M.Si selaku guru bidang studi Fisika di SMA Negeri 14 Medan yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi SMA Negeri 14 Medan yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Skripsi ini penulis persembahkan untuk kedua orang tua penulis. Kepada Ayahanda Alm. Chairul dan Ibunda Tuti Hariani atas segala nasehat, doa, dan dukungan serta kepercayaan yang telah diberikan selama perkuliahan dan menyelesaikan skripsi ini. Kepada Kakanda drg. Chitra Chairunnisah dan dr. Iqbal Jambak, Abangda Tirza HaFiz, S.Kom, dan Adinda Tito Hanafi atas segala dukungan dan semangat kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Sahabat-sahabat terbaikku Asmidar, Poppy, Deska, Nurul, Fitri, Ajeng, Putri, Imam, Rika, Dwi, Pangeran dan seluruh teman-teman stambuk 2009 Pendidikan Fisika Reguler A atas kebersamaan, kasih sayang, dukungan dan semua hal yang telah diberikan kepada penulis selama menjalani perkuliahan.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, karena kesempurnaan hanyalah milik Tuhan semata. Oleh karena itu penulis menerima kritik dan saran dari semua pihak yang bersifat membangun dan menyempurnakan skripsi ini. Akhir kata penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri khususnya dan bagi pembaca dan dunia pendidikan pada umumnya.

Medan, September 2013  
Penulis,

Chairunnia Sari  
NIM 409121013

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY